

# El segundo desembarco aliado al Este de Cabo Orlando

## Tomaron parte los acorazados norteamericanos

### Los combates continúan su curso

Cuartel General aliado de África del Norte, 12. — Parte de guerra naval.

"En la noche del 10 al 11 de agosto, a pesar de la encañizada resistencia enemiga, las tropas norteamericanas efectuaron un segundo desembarco anfibio al Este del Cabo Orlando situado en la costa nororiental de Sicilia.

Protegidos por los cañones navales estadounidenses, las fuerzas desembarcaron cerca de la desembocadura del río Naso. Numerosos y durísimos contraataques del Eje fueron rechazados con apoyo de la artillería naval.

Seguidamente los acorazados norteamericanos iniciaron un

intenso bombardeo de las posiciones enemigas, para cubrir las operaciones de las fuerzas de tierra, cuyas operaciones prosiguen su curso en estos momentos".—EFE.

Cuartel General aliado del Norte de África, 12. — El nuevo desembarco aliado en Sicilia que cita el comunicado oficial de hoy, ha sido efectuado al Este de Cabo Orlando, por las tropas yanquis, según se anuncia oficialmente. La operación fue apoyada por la artillería naval de los Estados Unidos que rechazó varios contraataques lanzados por el Eje.—EFE.

# EN EL SECTOR DE BIELGOROD continúa la gran batalla de defensa

## Los desesperados ataques rusos, en todos los sectores, siguen condenados al fracaso

### El puerto inglés de Plymouth y Bournemouth, sufrieron un fuerte bombardeo alemán

Gran Cuartel General del Führer, 12. — Comunicado del alto mando alemán:

"En la cabeza de puente del Kuban, en el Mius y en el curso medio del Donetz, la jornada ha transcurrido sin librarse combates importantes.

En el sector de Biélgorod continúa la gran batalla de defensa.

Al Suroeste del Orel fracasaron los ataques emprendidos por varias divisiones soviéticas.

En el sector Sur y Suroeste de Viazma, el enemigo conti-

nuó sus ataques.

En tanto que las operaciones no han sido terminadas aún en la parte Sur de este sector, los soviets fueron rechazados con elevadas pérdidas en el resto del frente.

Los soviets perdieron ayer 120 tanques.

La aviación ha participado a pesar de las condiciones atmosféricas desfavorables en la lucha terrestre, aniquilando en los últimos días 83 aviones soviéticos.

En la tercera batalla, al Sur del lago Ladoga, las tropas alemanas bajo la dirección del mariscal Kuchler y de los generales Lindemann y Wöhrer apoyadas por formaciones de la aviación bajo el mando del general del Aire Korten, han rechazado en combates heroicos que se han prolongado desde el 22 de julio al 6 de agosto el asalto del 6 y del 77 ejércitos soviéticos y han impedido los intentos de penetración del enemigo.

A parte de la primera división de infantería mencionada ya en un comunicado de las fuerzas armadas, la 5 división de cazadores y la 11 división de infantería de la Prusia oriental se han distinguido especialmente en estos combates.

En el extremo Norte los soviets han repetido sus contraataques contra nuevas posiciones conquistadas en el sector de Lugi. Todos los ataques fueron deshechos antes de haber alcanzado la línea principal del combate.

Fuerzas navales alemanas ligeras hundieron en la noche del 11 de agosto a lo largo de la costa del Cáucaso, un cañonero soviético, una lancha rápida y averiaron gravemente otra lancha rápida.

Otras fuerzas navales alemanas bombardearon con éxito en la misma noche las posiciones soviéticas del frente del Mius cercanas a la costa.

En Sicilia se prosiguen metódicamente los movimientos de despegue de una posición de una cabeza de puente más reducida.

El adversario avanza en el sector Norte. A lo largo del litoral, sufrió en encarnizados

combates de defensa, sensibles pérdidas.

Una tentativa de desembarco al Oeste del cabo Orlando, emprendida por un contingente enemigo bastante importante, fué rechazada en colaboración con la aviación en su mayor parte a lo largo de la costa.

Las tropas enemigas desembarcadas fueron aniquiladas.

En el litoral de los países ocupados del Oeste y en ope-

(Pasa a la página 4)

# EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año X - Núm. 2.737

Ceuta, Viernes 13 de Agosto de 1943

Ejemplar. 25 céntimos

# Las actividades de Roosevelt y Churchill ESTAN RODEADAS DEL MAYOR SECRETO

## El Primer ministro inglés marchó en tren hacia un lugar desconocido

Washington, 12. — Los movimientos del presidente Roosevelt están rodeados del mayor secreto, a pesar de saberse que se trasladará próximamente a Quebec para conferenciar con Churchill.

En Washington no se ha hecho todavía ninguna declaración oficial acerca de dicho viaje.—EFE.

Montreal, 12. — El Primer ministro inglés atravesó esta ciudad anoche, en el ferrocarril, con destino desconocido, según se anuncia oficialmente.—EFE.

Toronto, 12. — El tren que conduce a Churchill a un lugar desconocido, ha parado unos momentos en la estación de Toronto, en el curso de esta mañana, según se anuncia oficialmente.—EFE.

Cataratas del Niágara, 12. — Ha llegado el Primer ministro inglés, Churchill.—EFE.

Londres, 12. — El redactor militar del diario "Daily Express" estima como significativo el hecho de que sea el Gobierno canadiense el primero que ha cambiado impresiones con Churchill y que es el ejército canadiense en Gran Bretaña el que deberá constituir la vanguardia de los ejércitos aliados en las futuras operaciones.

Al empezar el año, añade, había en el Reino Unido casi

200.000 canadienses y desde entonces han llegado muchos más.

Según datos oficiales, en Sicilia no combaten más que 30.000 canadienses. Como todos saben, los Gobiernos británico y del Canadá actúan siempre en estrecha colaboración.—EFE.

## Intensa actividad diplomática mundial

### EL MINISTRO DE ASUNTOS EXTERIORES JAPONES RECIBE HOY A LOS EMBAJADORES DE ALEMANIA E ITALIA

Tokio, 12. — El ministro de Asuntos Exteriores, Shigemitsu ha recibido a los embajadores de Italia y Alemania según se anuncia oficialmente.—EFE.

### Y AL EMBAJADOR DE FRANCIA

Tokio, 12. — El ministro de Asuntos Exteriores, Shigemitsu ha recibido al embajador francés, Aresne Henry.

La conversación duró más de una hora. Se ignora el tema de lo discutido.—EFE.

# Dos cruceros aliados y tres mercantes ALCANZADOS POR LOS TORPEDOS EN SICILIA

## La ciudad de Termini, sufrió elevadas pérdidas por un bombardeo

### En su épica lucha, las tropas germano-italianas están dando un magnífico ejemplo de fe y disciplina

Roma, 12. — Comunicado italiano:

"Continúan los violentos ataques enemigos en el sector central del frente siciliano. A lo largo de las costas de la isla nuestros aviones torpederos interceptaron varios barcos de guerra y mercantes enemigos.

Un crucero de 10.000 toneladas; otro, de 5.000 y tres mercantes, fueron alcanzados por los torpedos.

Formaciones de cuatrimotores norteamericanos bombardearon la ciudad de Termini. Numerosos edificios públicos entre ellos un hospital y otros varios inmuebles fueron destruidos total o parcialmente. La población ha sufrido elevadas pérdidas.

Nuestros aviones de caza atacaron a los aparatos enemigos y derribaron nueve de ellos en combates aéreos.

Tres más fueron destruidos por la DCA.

Firmado: General Ambrosio".—EFE.

Roma, 12. — Suplemento al comunicado de hoy:

"Desde hace doce días las fuerzas angloamericanas se vuelcan contra las posicio-

nes defendidas por las tropas italogermanas en el sector Noroeste de Sicilia.

Más al centro, en la depresión situada entre el monte Etna y la cordillera de Caronia el enemigo ataca sin descanso desde hace varios días en un intento de romper la resistencia del Eje y abrirse paso hacia Randazzo y Messina, como objetivo final de su ofensiva.

## VIAJE DE JERARQUIAS

Santiago de Compostela, 12. — A la una y cuarto de la madrugada llegó a Santiago el ministro de Educación Nacional, don José Ibáñez Martín.

Acudieron a cumplimentarle el alcalde de la ciudad, el comandante militar, el rector de la Universidad, autoridades y jerarquías.

El ministro se trasladó seguidamente a la Residencia de Estudiantes donde se alojará.

Visitará la catedral para postrarse ante el Apóstol Santiago y ganar el jubileo del Año Santo.—CIFRA.

Madrid, 12. — El ministro

Desde hace casi dos semanas las tropas germanoitalianas luchan con denuedo contra varias divisiones angloamericanas. A los nombres de las localidades por cuya posesión se ha luchado duramente, vienen a añadirse otros.

Nuestras fuerzas abandonan ciertas posiciones para ocupar otras que también se elevan

(Pasa a la página 4)

de Marina ha salido hoy para Galicia.

Mañana partirán hacia Marín para asistir a los actos de inauguración de la Escuela Naval Militar, diversos almirantes y vicealmirantes.—CIFRA.

Santander, 12. — Procedente del Pazo de Meirás, donde oyó misa acompañando a Su Excelencia el Generalísimo, ha llegado anoche el presidente de las Cortes Españolas D. Esteban Bilbao, en compañía de su esposa y de su secretario particular.

Hoy, a primera hora salió para Bilbao.—CIFRA

### EDITORIAL

## Afán de resurgimiento de España

En Santiago de Compostela acaba de inaugurar sus tareas el Consejo Nacional de Artesanía, exponente firme de la labor que España desarrolla en todo orden de actividades.

La exposición de los productos de artesanía nacional debe ser estimulada por todos los medios, ya que representa la participación de los españoles en una positiva obra de integración y aprovechamiento de nuestras aptitudes, capacidad y energía.

Si en todo momento es loable la iniciativa del Estado en fomentar actividades de esta índole, nunca es más necesario que el Poder Público estimule esas iniciativas que en esta hora en que España, luchando con las dificultades que plantea un mundo en guerra, precisa poner en juego todas sus energías para obtener de la colaboración laboriosa de todos el máximo rendimiento de sus posibilidades.

Actitud serena y digna del elogio esa preocupación constante del Estado español por fomentar a través de los organismos sindicales los propósitos del nacional-sindicalismo, que tiende a que el esfuerzo y la aportación manual e intelectual de los productores, presida en un clima de afán, equidad y justicia la tarea colectiva de todos los españoles.

# A POLO

Sesión continua de 5 a 1.  
La maravillosa producción en español que tiene por título

## Coqueta hasta el fin

con Ray Milland, Ellend Drew, Jamine Darcey y David Tree.

Una película estupendamente hermosa, emocionante, bella y llena de singular encanto que conmueve e impresiona.

No deje de verla hoy en APOLO.

El sábado. La grandiosa película

LA MUCHACHA DE MOSCÚ  
En español

## IMPORTANTE

Casa autorizada en Tetuán exportación a España tripas, astas, pezuñas y pelo ganado. Dirección: PEDRO CARNERO Transversal Colegio Israelita.

# DROGAS Y ACIDOS PARA INDUSTRIAS Y OFICIOS

PREGUNTAD POR LA QUE INTERESE A

## DROGUERIA UNIVERSAL

General Yagüe, 12.

Teléfono, 182

Ventas al por mayor y menor

# VIDA RELIGIOSA Sociedad Deportiva Ceuta

## SANTORAL DE HOY

Viernes, 13 de agosto. — Santos Hipólito y Casiano, mártires. — San Hipólito, convertido con toda su familia por San Lorenzo, y fué condenado a muerte por los suyos (258). El mismo día, el maestro Casiano, fué entregado, con las manos atadas a la espalda, como juguete a sus discípulos, que eran paganos, los cuales le dieron muerte con los estiletes de escribir, en Imola, hacia el año 220.

## Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

### AVISO

Habiéndose extraviado los resguardos números 47809, 47862 y 47834, correspondientes a operaciones de este establecimiento en su sección primera, se ruega que caso de ser encontrados, se entreguen en sus oficinas de 10 a 12 de la mañana (días hábiles) a los efectos del artículo 64 del Reglamento.

Ceuta 12 de agosto de 1943.  
La Dirección

## ACADEMIA NAVARRO

### PREPARACION PARA EL EXAMEN DE ESTADO

El día 16 del corriente comenzará en este Centro la preparación para el Examen de Estado, de la convocatoria de Septiembre cuyos exámenes tendrán lugar a fines de Octubre aproximadamente.

La Dirección.

# ¡LA ROPA CUESTA CARA!

¡Contra la polilla, el polvo y la humedad!

## CAMFOLINA

a base de naftalina y alcanfor

Potencia, duración y economía. Uso y presentación igual que la naftalina.

## DROGUERIA UNIVERSAL

General Yagüe 12

Teléfono, 182

Ventas al por mayor y menor

# ALGECIRAS AL DIA

## Perfil de la ciudad

### LA AVENIDA DE LA ESTACION

Hoy, fortuitamente, hemos pasado frente a la nueva Avenida de la Estación del Ferrocarril. Hemos contemplado su magnífico trazado, perspectiva precisa y nos hemos sentido orgullosos de habitar en Algeciras. Esta obra de urbanización, de la que en números anteriores, nos hemos venido ocupando, es una obra que dice mucho de Algeciras y pone su nombre muy alto. Sus autoridades pueden sentirse orgullosas de esta realización, que tanta falta hacía a nuestra ciudad, cuya entrada por la parte de la estación era algo deplorable. Ahora por el

contrario, es esta entrada, la que más aspecto de ciudad tiene por todos conceptos. Si a esto unimos el proyecto de edificaciones que está preparado tendremos entonces que queda complementado por una ribera preciosa de casas, que terminarian de dar la expresión al conjunto. En su centro, sobre la acera que ha sido formada, se colocarán unas artísticas farolas para el alumbrado eléctrico. El largo total de la Avenida es de 235 metros y el ancho de sus calzadas de 6 metros que como son dos en la parte directa a la Estación suman un total de 12 metros de ancho, separadas por una acera de 0,80 centímetros sobre las que van las ya dichas farolas eléctricas. Las aceras de los lados son por una parte de 2 metros de ancho y por la otra varía de 3 a 5 metros. A la entrada de la Avenida en su unión con la carretera general Málaga a Cádiz queda formado la carretera y las dos calzadas de entrada y salida un formidable triángulo de acera, con una base aproximada de 12 metros. En el centro de este triángulo, tenemos entendido hay varios proyectos de exorno a instalar, pero hasta el momento por no haber nada decidido sobre seguro con respecto a las mismas, no creemos oportuno dar ninguna referencia sobre ellos.

Réstanos felicitar a las autoridades todas por este magnífico triunfo obtenido en la urbanización de Algeciras y desear fervientemente que continúe con ritmo creciente esta obra emprendida en pro del rejuvenecimiento de nuestra ciudad.

### NUEVO VALOR EN EL TOREO

En las corridas celebradas últimamente en Barcelona, Cádiz y San Fernando obtuvo ruidoso éxito el novillero andaluz Manuel Iglesias EL LITRI. Este cortó las dos orejas y el rabo en dos de sus últimas corridas y consiguió en Cádiz un ruidoso triunfo, obteniendo la creja de Plata otorgada en la última corrida celebrada en dicha ciudad en un mano a mano con el valiente y veterano Rebutina. El Litri es una esperanza del toreo actual teniendo la afición de esta ciudad, grandes ganas de verlo actuar en nuestro coso turístico donde pondría de manifiesto sus excelentes condiciones de lidiador.

### LA NOVENA A LA VIRGEN DE LA PALMA

Con gran esplendor, conti-

### Desde Jimena de la Frontera

### LA CIUDAD SE PREPARA PARA SUS FIESTAS

Continúan con toda intensidad y entusiasmo los preparativos que la Comisión de Festejos del Ayuntamiento de esta ciudad está realizando para darle este año el máximo esplendor a la tradicional fiesta de los Angeles.

Habrà carrera de caballos, concurso de caballistas y parrillas a la andaluza, espléndidos fuegos artificiales, desfile de gigantes y cabezudos y siguiendo las normas del Estado, habrá por primera vez un concurso de Artesanía, para el cual hay preparados diversos premios. La iluminación y exorno de la Avenida del Generalísimo Franco, dirigida por don Augusto Pérez Gil presidente de la Comisión, re-

núa celebrándose la novena a la Santísima Virgen de la Palma, Patrona de Algeciras. La cantidad de fieles asistentes es cada día mayor. El reverendo padre Martínez S. J., continúa ocupando la cátedra sagrada con su acostumbrada elocuencia.

R. Montaña.

### DELEGACION LOCAL DE CIEGOS

Número premiado el día 11: 932.

## CARTELERA

### Cine Plaza de Toros

Viernes 13. Estreno de la sugestiva producción en español: ALBERGUE NOCTURNO

## ¡Contra moscas, mosquitos y demás insectos! Insecticida líquido a granel

Más eficaz y perfumado que muchos similares. Se usa con pulverizador.

## ¡PRECIO SIN COMPETENCIA!

## DROGUERIA UNIVERSAL

General Yagüe, 12.

Teléfono 182

Ventas al por mayor y menor

vela un buen gusto y un entusiasmo loable.

Como parte religiosa habrá una solemne función en honor de Nuestra Señora de los Angeles, que oficiará el Párroco local, ayudado por otros dos sacerdotes.

### CARNET DE LA VIDA LOCAL

#### Regreso

Procedente de Sevilla y Cádiz, donde ha ido para asuntos oficiales, regresó el culto veterinario don Domingo Casas Castro. Bienvenido.

#### Mejoría

Se encuentra notablemente mejorada de su reciente enfermedad la encantadora nena Rosa Mary Ortega. Nos alegramos sinceramente.

#### De viaje

Para Madrid salió en viaje de estudios el culto maestro nacional, don Guillermo Ruiz Jiménez, Buen viaje.

#### Sobre espectáculos

Continúa siendo muy concurrido el cine de verano que ha sido abierto recientemente siendo de satisfacción del público el seleccionado programa que viene proyectándose.

#### De temporada

Pasa temporada entre nosotros en su recreo de la Estación nuestro querido amigo don Juan Asensio. Feliz estancia.

### Corresponsal

### El 'Monte Jabalón sale de Bilbao y recalará en Ceuta

Bilbao, 12. — Ha salido para Buenos Aires el vapor 'Monte Jabalón'.

Después de recalcar en Ceuta, proseguirá su viaje a la Argentina, donde recogerá un cargamento de 7.000 toneladas de cereales. —CIFRA.

## ¡El desinfectante líquido de fama mundial! CREOLINA PEARSON

Saneamiento, limpieza y desinfección de dormitorios, salones, conducciones y cañerías, retrates, etc. Para cuadras, establos y ciertas enfermedades del ganado.

Envases de 50 a 200 kilos aproximados y a granel.

## Drogueria Universal

General Yagüe, 12.

Teléfono, 182

Ventas al mayor y menor

# HOY en CERVANTES

Un programa apto para menores.

Distribuidora Ballesteros presenta la superproducción española patrocinada por el Consejo de la Hispanidad

# R A Z A

Una joya de inestimable valor interpretada por Alfredo Mayo, Ana Mariscal, José Nieto y Blanca de Silos.

# R A Z A

el film español técnicamente mejor logrado.

Completando el programa

NO-DO 32-A

## Ayuntamiento de Ceuta

### AVISO

Hasta las doce horas del próximo martes diez y siete del actual se admiten ofertas en pliegos cerrados en la Secretaría Municipal y durante las horas hábiles de Oficinas, para la construcción de DOS RETRETES COMUNALES EN EL RECINTO SUR, frente al Pasaje de Recreo y colocación de DOS BIDONES para depositar basuras al final de la calle Molino, con arreglo a las instrucciones que se encuentran de manifiesto en el Negociado de Obras de este Ayuntamiento.

Con las ofertas, se acompañará carta de pago, que acredite la constitución en esta Caja Municipal de la suma de CIENTO CINCUENTA PESETAS en concepto de fianza provisional.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta a 11 de Agosto de 1943.

El Alcalde,

José Vidal Fernández.

## El gobierno turco pone en libertad a siete aviadores yanquis

Estambul, 12. — El Gobierno turco ha decidido poner en libertad a 7 aviadores yanquis que habían sido internados después de haber caído su aparato frente a la costa, cuando regresaban del bombardeo de Ploesti.

Ello está conforme con el Derecho Internacional por considerar que estos aviadores naufragaron y se refugiaron en aguas neutrales. —EFE.

# LOTERIA NACIONAL

## Lista de los números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid

**PREMIOS MAYORES**  
**Primero 39.501**  
 Con 140.000 Barcelona.  
**Segundo 13.856**

Con 75.000 pesetas: La Coruña, Madrid, Sevilla, Barcelona y Las Palmas.

**Tercero 18.089**  
 Con 30.000 pesetas: Murcia, Algeciras, Madrid, Navalmaral de la Mata, Vigo y Zaragoza.

**Premiados con 2.000 pesetas**  
 683 Palencia; Madrid; Santander; CEUTA; La Coruña; Tarrasa.  
 4.962 Orense; Málaga; Cazalla de la Sierra; San Roque y Madrid.

11.435 Badajoz; La Coruña; Pizarra; Jerez de la Fronte-ra; Málaga; Murcia y Madrid.  
 17.882 Madrid, Santacruz de Tenerife; Valencia; Murcia y Oviedo.

22.723 Madrid; Murcia; Jerez de la Frontera; Pamplona y Barcelona.  
 32.345 Barcelona  
 35.054 Alicante; Barcelona; Valladolid; La Línea de la Concepción; Cádiz y Madrid.  
 40.340 Sevilla.  
 14.789 Gerona.  
 47.342 Madrid.

**Premiados con 400 pesetas**  
**DECENA**  
 82 85 12 43

**CENTENA**  
 649 360 49 470 426 478 962 547  
 678 17 545 800 793 993 986 164  
 446 746 259 893 693 731 363 235  
 328 878

**MIL**  
 790 740 480 119 576 422 050 241  
 967 93 948 185 814 394 073 434  
 461 819 405 487 842 266 851 841  
 072 903 489 062 387 945

**DOS MIL**  
 999 508 202 174 388 637 773 441  
 822 579 975 624 720 444 998 467  
 323 514 320 133 112 715 994 306  
 990 756 343 479 372

**TRES MIL**  
 465 915 875 117 456 489 408 632  
 047 677 504 369 677 332 432 466  
 485 725 184 463 909 390 788 178  
 047 663 443 371 011 604

**CUATRO MIL**  
 401 393 267 490 162 929 368 012  
 427 227 943 832 773 349 731 422  
 258 890 031 741 996 065 016 621  
 283 713 954 003 677

**CINCO MIL**  
 323 978 572 599 266 172 044 711  
 394 614 814 136 106 677 765 782  
 990 730 252 755 021 286 292 818  
 381 379

**SEIS MIL**  
 542 962 221 752 732 807 379 142  
 204 160 531 763 993 053 127 418  
 568 172 678 734 245 734 410 181  
 910 829 406 351 440 036 556 415

**SIETE MIL**  
 914 605 438 718 910 360 228 266  
 353 497 478 092 232 007 162 985  
 898 531 678 963 734 901 927 071  
 867 463 151 712 817 894 157 803  
 313 530

**OCHO MIL**  
 403 838 076 794 023 953 963 562  
 010 168 462 787 717 268 954 497  
 782 712 558 721 355 732 385 801  
 007 195 657

**NUEVE MIL**  
 673 081 892 533 435 593 419 632  
 647 463 361 926 000 352 381 067  
 667 212 751 709 465 296 947 705  
 888 817 712 415 507 533 060 276  
 062 664 071 130 941

**DIEZ MIL**  
 940 546 966 482 361 330 706 345  
 420 228 379 348 048 187 925 035  
 090 636 317 654 499 781 374 750  
 060 570 942 281 391 994 032 433  
 773 03 0251 360 647 204 247 021  
 342 924

**ONCE MIL**  
 024 782 372 345 502 476 027 686  
 248 798 260 742 674 533 148 015  
 770 656 585 868 939 679 526 752  
 666 226

**DOCE MIL**  
 280 320 396 610 463 111 238 344  
 986 181 773 053 774 811 782 278  
 272 566 465 290 751 252 738 375  
 866 908 905 180 534 848 022 460  
 318 461 795 234 673

**TRECE MIL**  
 117 994 164 484 025 437 562 202  
 275 353 332 604 553 993 252 068  
 477 497 651 397 011 173 991 791  
 851 067

**CATORCE MIL**  
 438 528 920 527 183 153 306 321  
 039 432 367 503 951 146 693 415  
 094 108 499 186 873 721 566 620  
 745 622

**QUINCE MIL**  
 423 436 820 094 779 117 817 398  
 366 954 678 214 631 128 553 731  
 832 755 713 892 377 113 138 639  
 938 086 772 464 036

**DIECISEIS MIL**  
 208 365 005 740 164 588 108 053  
 621 572 631 223 991 865 907 188  
 345 341 819 361 029 780 567 273  
 559 025 021 365 945 978 710 395  
 462 793 992 592 390

**DIECISIETE MIL**  
 772 526 831 487 535 170 925 345  
 588 200 947 184 651 139 579 398  
 354 881 164 720 982 246 579 626  
 710 530 481 946 199 051 498 305  
 413 274 077 607 250 023 568 739  
 523 006 420 050 539 203 196 621  
 349

**DIECIOCHO MIL**  
 628 308 529 842 442 289 776 487  
 135 243 713 342 639 052 276 623  
 144 346 917 471 060 195 997 736  
 477 526 007 045 009

**DIECINUEVE MIL**  
 584 172 930 019 554 113 815 625  
 207 810 403 229 329 851 049 180  
 842 507 530 365 109 813 833 183  
 692 993 735 542 065

**VEINTE MIL**  
 935 613 708 981 541 840 176 241  
 331 943 742 656 158 784 216 495  
 074 194 344 620 514 611 041 058  
 674 391 308 108 683 685 640

**VEINTIUN MIL**  
 788 918 394 208 535 325 650 663  
 031 075 605 636 245 358 365 640  
 939 488 938 155 429 349 138 305  
 038 067 615 096 866 195 463 342  
 585

**VEINTIDOS MIL**  
 715 121 822 720 643 352 328 978  
 897 952 052 212 697 025 569 007  
 782 870 618 430 918 329 652 776  
 043 942 430 987 229 709 140 228  
 475 202 660

**VEINTITRES MIL**  
 393 833 066 524 038 256 035 411  
 097 842 149 640 010 637 641 931  
 287 723 575 365 119 718 442 960  
 514 454 148 185 363 959 469 337  
 141 456 628 580 064 845

**VEINTICUATRO MIL**  
 909 879 355 201 494 088 056 165  
 980 055 509 410 378 840 105 297  
 642 160 853 380 330 139 040

**VEINTICINCO MIL**  
 435 583 362 786 367 071 340 823  
 440 735 450 224 439 058 481 670  
 044 884 867 122 703 216 211 655  
 483 313 864 987 934 375 387 207  
 822 842 996 926 421

**VEINTISEIS MIL**  
 945 925 073 091 097 393 881 585  
 310 024 185 743 007 098 416 676  
 443 961 171 434

**VEINTISIETE MIL**  
 788 544 190 395 690 426 612 209  
 435 032 180 223 162 943 265 331  
 850 905 187 282 000 814 807 936  
 107 182 962 727 343 678 157 144  
 886 459 755 962 985 557 427 587  
 865 871 177 345 671 069 049 261  
 988

**VEINTIOCHO MIL**  
 028 240 045 279 204 215 323 110  
 337 844 088 268 233 514 421 568  
 167 404 391 897 735 600 139 422  
 351 341 736 241 041 092 050 947  
 068 057 331

**VEINTINUEVE MIL**  
 975 550 423 781 800 765 044 850  
 780 722 618 715 915 900 658 758  
 799 457 059 408 062 145 352 813  
 276 731 743 128 380 970 281 173

**TREINTA MIL**  
 592 693 462 128 098 193 365 073  
 621 199 378 825 821 634 456 640  
 003 997 408 267 023 122 325 922  
 389 168 244 059 166 702 189 564

**TREINTA Y UN MIL**  
 429 201 464 223 639 489 047 385  
 716 351 152 581 832 141 441 107  
 553 580 069 044 334 402 420 688  
 908 660 692 409

**TREINTA Y DOS MIL**  
 377 597 401 761 542 905 081 658  
 693 568 162 442 672 128 312 057  
 272 795 647 614 778 788 261 667  
 459 415 206 791 236 390 739 998  
 643 086 304 185 335 749 501 446

**TREINTA Y TRES MIL**  
 884 962 025 963 650 035 859 135  
 152 453 080 695 082 096 618 346

916 973 055 344 975 988 341 973  
 263 782 406 909 416 567 486  
**TREINTA Y CUATRO MIL**  
 319 959 160 163 531 861 673 934  
 661 662 364 621 730 299 156 214  
 177 713 212 427 945 806 079 928  
 833 315 768 589 837 112 759 927  
 056 540 850 008 158 133 658 472  
 185 560 781 135 581 852 135 222  
 470 877 262 616 938 930

**TREINTA Y CINCO MIL**  
 398 901 481 751 557 336 694 095  
 721 499 615 599 373 169 645 008  
 933 917 317 624 579 401 445 718  
 951 112 801 119 713 389 791 761  
 525 618 778

**TREINTA Y SEIS MIL**  
 920 973 021 602 745 812 617 576  
 219 282 830 636 637 593 517 971  
 323 578 472 968 717 062 448 258  
 685 100 310 710 151 975 198 423  
 463 984 264 703 270 215 368 378  
 422 028 080 350 773 236

**TREINTA Y SIETE MIL**  
 008 741 160 174 645 624 340 457  
 468 195 823 584 723 560 861 925  
 559 438 940 922 883 171 067 234  
 998 689 817 317 402 336 693

**TREINTA Y OCHO MIL**  
 809 362 699 616 981 339 550 311  
 199 582 106 278 781 190 222 256  
 889 207 625 826 422 333 290 014  
 397 931 743 949 689 072 149 405  
 899 077 744 456 402 033 821 308

**TREINTA Y NUEVE MIL**  
 308 961 111 370 269 497 090 445  
 498 235 207 093 937 403 649 983  
 978 896 779

**CUARENTA MIL**  
 845 835 978 573 458 113 614 558  
 122 958 822 244 023 965 297 000  
 341 250 152 623 148 363 535 778  
 888 872 245 183 996 097 197 305  
 036 369 496

**CUARENTA Y UN MIL**  
 962 892 163 097 638 583 107 915  
 983 377 701 439 344 386 489 778  
 891 158 186 826 960 816 716 739

485 595 976 246 042 514 809 867  
 968 236 640 242 596 441 841 120  
 220 353 390 295 543  
**CUARENTA Y DOS MIL**  
 311 263 780 005 532 141 620 857  
 737 715 413 646 376 759 793 392  
 196 753 221 946 274 019 379 107  
 257 649 252 742 038 645 623 186  
 143 305 133 293 349 935 837 201  
 091 292 314 188 180 090 919 343  
 000

**CUARENTA Y TRES MIL**  
 716 505 022 506 191 292 951 757  
 083 744 464 516 647 209 040 628  
 737 297 137 209 089 283 034 467  
 912 159 122 685 302 189 870 620  
 064 551 507 958 299 046 396 661  
 175 256 983 543 621

**CUARENTA Y CUATRO MIL**  
 546 827 072 616 146 268 603 896  
 627 517 284 092 651 821 877 722  
 269 798 839 411 796 488 533 555  
 617 048 447 323 929 589 348 230  
 035 518 625 526 752 773 112 661  
 324 009 377 027 632 955 646 668  
 352 442

**CUARENTA Y CINCO MIL**  
 444 756 409 174 346 657 355 119  
 403 094 291 919 294 816 648 156  
 685 340 333 845 533 120 311 479  
 345 040 749 078 044 274 705 051  
 468 342 396 163 655 832 631 499  
 948 760 068 363 042 246 237 679  
 196 081

**CUARENTA Y SEIS MIL**  
 787 602 102 610 216 182 937 844  
 023 410 420 259 633 738 306 866  
 716 886 453 815 915 950 912 665  
 077 617 800 229 715 979 119 348  
 653 079

**CUARENTA Y SIETE MIL**  
 275 431 956 812 145 954 207 306  
 793 660 088 810 881 447 010 925  
 062 656 921 674 051 707 347 123  
 085 590 970 054 643 741 105 565  
 268 063 001 400 014 503 301 596  
 335 708 813 203

## Los Deportes

### El Sevilla accede en un principio a la cesión de Asencio al titular

Falta, no obstante, la conformidad de Mr. O'Connell

Como saben nuestros lectores, acaba de desplazarse un directivo del club titular. Llevaba la misión de solicitar que el Sevilla cediese al equipo ceutista a sus jugadores Eguiluz (delantero centro) y Asencio (medio centro).

El resultado de estas gestiones no ha sido muy satisfactorio en lo referente a Eguiluz. El Sevilla dice que sus relaciones con el referido jugador son algo tirantes y no lo suelta para que actúe en otro equipo. En cuanto a lo del medio centro...

El "Sevilla" ha tomado el acuerdo de cederle al Ceuta a su medio centro Asencio Salas, jugador de magnífico porvenir, que ya tuvo ocasión de suplir con bastante éxito por cierto al eje sevillista Félix, en encuentros correspondientes a la Primera División de Liga.

Esta cesión está condicionada a la aprobación del entrenador sevillano, Mr. O'Connell, el cual ha de aprobar o desaprobar la gestión de la directiva sevillana. Si el mister escocés dice que si Asencio pasará a ocupar un puesto en el equipo titular de nuestra ciudad, solucionando en parte el problema que actualmente tiene planteado la directiva local en cuanto a adquisiciones de jugadores.

Así, pues, esperemos la decisión de O'Connell. Y no nos

apresuremos a pensar en que ya tiene el Ceuta medio centro. La experiencia de otras promesas incumplidas deberá servirnos para algo.

## Cal. LAS CAMPANAS

El mejor de todos. Fuente diario.  
 ALMACENES M. CARRION TETUAN

## ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

Tarifa: 20 centimos por palabra sin limitación

### Traspasos

SE TRASPASARIA Bar-Restaurante. Informes "EL FARO".

### Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por ciento del señalado en la tasa

VENDO máquinas escribir todos tamaños. Sánchez. Falange, 23. Tlf. 42.

SE VENDE máquina portable y de oficina. Queipo de Llano, 2.

### Alquileres

SE DESEARIAN dos o tres habitaciones, casa particular, sitio céntrico. Razón esta Administración

HABITACION pensión completa para matrimonio o dos amigos. García, 12.

### Varios

"ORIENTE". Gestoría. Tramitación y obtención de toda clase de documentos. Agente en Ceuta: José Meléndez. Agustina Aragón, 2, hora 4 a 6.

SE NECESITAN oficial y oficiales de sastrería para confección esmeradísima. Razón en General Franco, n.º 30, principal.

PERDIDA. En el trayecto del Cuartel Regulares a Puente Almira, un autobús y por la calle José Antonio, hasta Duarte, se ha extraviado un tresillo; una medallita con las iniciales "Luis 28-5-19" y una cadenita de oro. Por ser recuerdo de familia se ruega la devolución a la persona que lo hubiese encontrado, en esta Administración, donde será bien gratificado.

## Stalin ha recibido a los embajadores inglés y norteamericano

### Y manifiesta que no puede asistir a la conferencia de Quebec

Estocolmo, 12. — Noticias de Moscú anuncian que Stalin ha recibido sucesivamente a los embajadores británicos, sir Archibald Clark Kerr, y norteamericano almirante Stanley. — EFE.

Londres, 12. — En las entrevistas habidas entre los embajadores inglés y norteamericano y Stalin, se hallaba presente el comisario soviético de Asuntos Exteriores, Molotov. — EFE.

Nueva York, 12. — Desde Londres llega la noticia de que Stalin ha informado a la Conferencia de Quebec que no puede asistir a sus reuniones por ser imprescindible su presencia en Rusia, como comandante de la primera ofensiva de verano soviética. — EFE.

## Entrega de un pergamino a S. E. el Alto Comisario

### POR EL MISMO SE LE NOMBRA BIENHECHOR DE LA CATEDRAL DE CEUTA

Esta mañana ha tenido lugar en la Alta Comisaría, la entrega a S. E. el general Orgaz de un pergamino nombrándole insigne bienhechor de la catedral de Ceuta. Dicho nombramiento lo suscriben el Ilmo. Sr. Vicario capitular de la Santa Iglesia Catedral, y el secretario doctoral de la misma.

Fue hecha la entrega por dicho señor Vicario y presidente del Cabildo y por el canónigo don José Rodríguez.

S. E. recibió a los comisionados en su despacho, agradeciéndoles la distinción que se le otorga y expresando su agradecimiento al Cabildo catedralicio ceuti.

## Oposiciones al Cuerpo General Administrativo de la Zona de Protectorado

150 plazas. Sueldo de entrada, mínimo, 7.000 ptas. anuales. Se admiten señoritas. No se exige título. Exámenes en ENERO próximo. Edad 13 a 35 años. PREPARACION completa con excepción del ejercicio a máquina.

APUNTES propios hechos conforme al PROGRAMA y de acuerdo con la moderna y vigente LEGISLACION DE LA ZONA

Las CLASES intensivas darán comienzo el próximo día 20 del actual.

A los señores opositores que residen fuera de TETUAN, se les facilitará los APUNTES y notas sobre los temas para que puedan seguir la preparación.

**José María González de Lara**

Jefe de Negociado de 2.ª clase del Cuerpo de Administración Pública Municipal.

Calle Cónsul Zugasti número 13. — Apartado Correos número 54. — TETUAN.

**Dr. Cayetano de la Vega**  
**MEDICO OCULISTA**

Reanuda su consulta de  
**11 a 1 y de 4 a 6**

Falange Española, 70.

Teléfono, 4-1-7

### EL MINISTRO DE ASUNTOS EXTERIORES INGLES, RECI BE AL EMBAJADOR DE LOS ESTADOS UNIDOS, A WINANT Y A LORD HALIFAX

Londres, 12. — Mr. Eden ha recibido hoy en el Foreign Office al embajador de los Estados Unidos Winant, al nuevo Primer ministro yugoeslavo Purich y a Lord Halifax, embajador de Inglaterra en los Estados Unidos. — EFE.

Anúnciese en EL FARO

## La resistencia del Eje en Sicilia SIGUE SIENDO MUY DURA

### Son ocupados los pueblos de Prajola y Afferan

(Viene de la primera página.)

como barreras en el camino enemigo.

San Fratello, Bronte, Adrano, Acireale, han sido defendidas con tenacidad como ya lo fueron Troina, Regalbuto, Centuripe y Catania, contra los ataques combinados del enemigo, en tierra, mar y aire en el curso de los cuales el adversario sufrió elevadas pérdidas.

La ciudad de Randazzo, como ya se dijo en otras ocasiones, está bajo el fuego de la artillería enemiga y desde hace varios días resiste todavía igual que otros puntos de menor importancia.

Esta es una lucha épica, a la que merece ser traída la atención de los pueblos alemán e italiano como ejemplo magnífico de fe y disciplina con que los soldados de sus respectivas naciones saben luchar en este momento tan crítico de la guerra. — EFE.

Roma, 12. — Adición al comunicado oficial: La incursión enemiga sobre Terni mencionada en el comunicado de hoy causó 72 muertos y 423 heri-

dos entre la población civil. — EFE.

Cuartel General aliado de Africa del Norte, 12. — Parte de guerra aéreo:

Bombarderos pesados de la aviación del Africa noroccidental atacaron ayer las comunicaciones ferroviarias de Terni, en el centro de Italia.

Las bombas arrojadas hicieron explosión en los edificios industriales y en las vías.

En la noche del 10 al 11 de agosto nuestros bombarderos atacaron los transportes por carretera y por ferrocarril del Sur de Italia.

Estos ataques fueron repetidos durante el día de ayer.

Las posiciones y comunicaciones del adversario en Sicilia, sufrieron continuos ataques durante todo el día. Fueron destruidos gran número de vehículos del Eje, y otros muchos averiados.

Nuestros cazas de bombardeo han hundido cuatro barcos de pequeño tonelaje. Un avión aliado no regresó de estas operaciones. — EFE.

Cuartel General aliado de Africa del Norte, 12. — Parte oficial de guerra:

“Continúa el avance en todo el frente. En el sector costero de la retaguardia enemiga se opone una tenaz resistencia. El Octavo Ejército ha conquistado los pueblos de Prajola y Afferan.

En el sector central, el enemigo lucha duramente al Norte de Bronte, a lo largo de la carretera.

En el Norte las fuerzas de los Estados Unidos han consolidado la conquista de la ciudad de San Marco di Aluzzo y su región.

Entre tanto, las unidades aliadas han conseguido efectuar otro desembarco en la retaguardia enemiga, donde han establecido una sólida cabeza de puente. — EFE.

### LAS FUERZAS NAVALES DEL EJE NO INTERVIENEN PARA NADA EN SICILIA

Cuartel General aliado del Africa del Norte, 12. — El Vicealmirante del Aire sir Hugh Pugh Lloyd, jefe de la aviación de la frontera nordeste africana ha declarado hoy que desde hace tres o cuatro días, ningún barco de abastecimiento del Eje ha intentado llegar a Sicilia.

Agregó que las fuerzas del Eje se encuentran actualmente en Sicilia en una situación análoga a la de los últimos días en la campaña de Túnez. — EFE.

### EL OCTAVO EJERCITO HA AVANZADO 25 KILOMETROS

Argel, 12. — Según informes oficiales — escribe el corresponsal de la Agencia Reuters — el enemigo resiste con encarnizamiento frente a los ataques combinados británicos y norteamericanos, contra Randazzo.

Los aviadores han recorrido la mitad de la distancia que separa a esta localidad de Cesaro, como en los días precedentes al avance. El deseo es conquistar el corazón de las comunicaciones del Eje, es decir Randazzo.

El destacamento de desembarco del Séptimo Ejército norteamericano ha dado carácter a las operaciones en el sector septentrional al efectuar por segunda vez en tres días desembarcos anfibios coronados por el éxito en la retaguardia de la línea del frente del Eje, cerca de la desembocadura del río Naso a unos 5 kilómetros al este de Orlando.

En la costa oriental el octavo Ejército ha avanzado 25 kilómetros al norte de Catania y amenaza gravemente al pueblo de Giarre. — EFE.

## Traspaso

Habiendo sido traspasado el establecimiento de comestibles y bebidas situado en la Barriada del Príncipe Alfonso, calle A núm. 11, propiedad de don José Fernández Calvo, a don Manuel Carneros Navas, se pone en conocimiento de los acreedores en general que el citado establecimiento pudiere tener, para que hasta el 14 inclusive del mes corriente, se presenten a cobrar sus deudas, haciéndose irresponsable su nuevo dueño a todo pago después de pasada la citada fecha.

Anúnciese en EL FARO  
Diario de la mañana

## ULTIMA HORA

### Fracasa estrepitosamente la tentativa de desembarco aliado en la costa norte de Sicilia

Berlín, 12. — La tercera tentativa de desembarco aliado en la costa norte de la isla efectuada en el cabo Orlando demuestra las dificultades con que tropiezan los anglosajones.

Dicha tentativa tenía por objeto, evidentemente caer sobre el flanco y retaguardia de las líneas del Eje para abrir así la carretera en la costa al grueso del Ejército norteamericano que manda el ge-

### DEL PARTE ALEMAN

(Viene de la primera página.)  
raciones de caza libre, sobre el Atlántico, fueron derribados cinco aviones y un hidroavión gigante enemigo.

Una formación de aviones de combate pesados alemanes atacó en la noche del 12 de agosto el sector del puerto de guerra inglés de Plymouth, así como los objetivos militares de Bourbomeuth, donde arrojaron gran número de bombas explosivas e incendiarias.

Todos nuestros aviones regresaron a sus bases.

En vuelos de hostigamiento algunos aviones británicos en la noche última, sobre Alemania del Oeste no ocasionaron más que ligeros daños en unos edificios. — EFE.

## Churchill a los EE. UU.

Quebec, 12. — Se anuncia hoy que Churchill ha marchado a los Estados Unidos para entrevistarse con Roosevelt, pero el lugar y el momento de la entrevista no han sido revelados. — EFE.

Toronto, 12. — Se afirma en los medios bien informados que el Presidente Roosevelt se encontrará con Churchill en la frontera yanqui-canadiense y acompañará al primer ministro británico a su regreso a Quebec. — EFE.

Nueva York, 12. — Se guarda el mayor secreto acerca de Churchill, después de su llegada a los Estados Unidos esta mañana en tren especial procedente del Canadá.

La censura norteamericana ha permitido a los periódicos publicar, únicamente, que el Primer ministro británico y su séquito han entrado en los Estados Unidos por las cataratas del Niágara.

El resto de las informaciones sobre el viaje de Churchill ha sido prohibida. — EFE.

SEPTIMO ANIVERSARIO

**Don Antonio Hernández Guillén**

(Teniente de Infantería retirado.)

Que falleció valientemente acausado por las hordas marxistas en Terrémolinos (Málaga), el día 14 de agosto de 1936.

R. I. P.

Su desconsolada esposa, doña Angeles Durán Rodríguez; sus hijos, Angeles, Antonio, María, Casilda y José; hermanos, hermano político, don Eduardo Romero, sobrinos y demás parientes.

RUEGAN a sus amistades encomienden su alma a Dios Nuestro Señor y asistan a los funerales que tendrán lugar el sábado día 14 de los corrientes a las 10 horas en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

Las misas que se celebren en Torrevecinos (Málaga) en el mismo día y hora serán aplicadas; en sufragio del alma del finado.